

# ¡Trading internacional! Sinaloense gana plata en concurso de Chicago



**Enrique Negrete Elenes**, estudiante del [Tec campus Sinaloa](#) y su equipo lograron destacar en la [Chicago Mercantile Exchange \(CME\) Group University Trading Challenge](#), llevándose el segundo lugar en la última edición.

El [CME Group University Trading Challenge](#) es **una competencia anual** organizada por la **Bolsa de Valores de Chicago**, diseñada para **estudiantes de licenciatura y posgrado** de todo el mundo.

***“Fue un honor representar a México y a nuestra universidad en una competencia de esta magnitud”.***

El concurso y su impacto

El trading, en su esencia, es la **compra y venta de instrumentos financieros**, como acciones, divisas, futuros o derivados, con el objetivo de obtener ganancias a corto o mediano plazo.

Los equipos **deben maximizar el rendimiento de un capital inicial ficticio de 500 mil dólares**, enfrentando dinámicas similares a las del mercado real.

El objetivo de la competencia es aplicar **conocimientos financieros** en un entorno simulado de trading de futuros y derivados, utilizando una plataforma profesional proporcionada por el **Chicago Mercantile Exchange**.

*“Lo más valioso que aprendí es que tenemos una fuerte competencia contra la inteligencia artificial.*

*“Aún no nos supera, pero es fundamental aprender a utilizarla a nuestro favor para ser más competitivos en el futuro”, señaló.*

De acuerdo a Enrique, a diferencia de las inversiones tradicionales que suelen enfocarse en el crecimiento a largo plazo, **el trading se caracteriza por movimientos rápidos y estrategias calculadas.**

En 2024, esta competencia alcanzó una participación de casi 570 equipos y aproximadamente 2 mil 300 estudiantes provenientes de 24 países y 180 universidades.

*“Fue un honor representar a México y a nuestra universidad en una competencia de esta magnitud.*

*“Nos enfrentamos a algunos de los mejores equipos del mundo y demostramos que **con estrategia y disciplina, podemos estar a la altura de los grandes mercados financieros**”, comentó Enrique.*

## **El camino al éxito: preparación académica y estrategia**

Desde joven, Enrique encontró en su abuelo Rigoberto y en su tío Fernando **una fuente de inspiración para adentrarse en el mundo de las finanzas.**

*“Desde pequeño soñé con trabajar en mercados como los de Chicago o Nueva York, y esta competencia me acercó un paso más a ese sueño”, expresó Enrique.*

El estudiante de campus Sinaloa atribuye gran parte de su éxito a los conocimientos adquiridos en su carrera de **Administración Financiera.**

*“Las materias relacionadas con portafolios de inversión e instrumentos derivados fueron clave para entender las dinámicas del mercado y diseñar estrategias efectivas”, explicó.*

Durante el desafío, su equipo utilizó **un enfoque basado en el análisis técnico, identificando patrones de mercado** que les permitieron **anticipar movimientos y aprovechar oportunidades.**

Una de las decisiones más cruciales fue **apostar por una tendencia alcista en el mercado de la plata**, de acuerdo a Enrique.

*“Teníamos claro que era arriesgado, pero estábamos seguros de nuestro análisis. Esa operación nos permitió duplicar nuestro capital en pocos días, pasando de 500 mil dólares a más de un millón”,* recordó Enrique.



## /> width="810" loading="lazy"> **Resiliencia ante los desafíos**

En la última semana, una decisión apresurada resultó en pérdidas significativas para su proyecto.

Sin embargo, Enrique y su equipo implementaron estrategias de cobertura que minimizaron los riesgos y aseguraron su lugar en el podio.

*“Aprendí que el trading no es solo tomar riesgos, sino gestionarlos de manera inteligente. La paciencia y el análisis detallado son esenciales para sobrevivir en este entorno tan competitivo”, reflexionó Enrique.*

### Más allá del trading

Además de la competencia, Enrique tuvo la oportunidad de **asistir a conferencias organizadas por el CME Group**, donde líderes de la industria discutieron temas como **el impacto de la inteligencia artificial en el trading y las finanzas globales**.



/> width="900" loading="lazy">

La premiación del concurso le permitió asistir a la **Torre Willis de Chicago**.

*"Pensar que estaba rodeado de estudiantes a punto de graduarse o profesionales en activo me hacía verlos como ejemplos a seguir por estar en este evento", compartió.*

De acuerdo a Enrique, la combinación de **la premiación, las conferencias y las interacciones con expertos en Chicago** que reforzaron su **determinación de destacarse en el mundo de las finanzas.**

*“Este logro no es solo mío; es el resultado del trabajo en equipo, el apoyo de mi familia y la formación que recibí.*

*"Ahora estoy más motivado que nunca para seguir aprendiendo y alcanzar mis metas en el mundo financiero", concluyó Enrique.*

**SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN:**